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Anno scolastico 2014/2015 

VERBALE N. 5 DELLA RIUNIONE DEL 04.06.2015 

Il giorno QUATTRO del mese di GIUGNO dell’anno Duemilaquindici (2015) alle ore 17.00, presso 
l’Ufficio di Dirigenza del Plesso Marvasi, sotto la presidenza del Sig. Giuseppe Rizzo, si è riunito il 
Consiglio di Istituto per procedere alla discussione del seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2. Approvazione Conto Consuntivo 2014; 

3. Assunzione in Bilancio (Progetto Wiky Abile); 

4. Anticipo chiusura attività didattiche; 

5. Gemellaggio orchestra scuola secondaria 1° grado “M. Vizzone” – I.C. Delianova; 

6. Varie ed eventuali. 

Convocazione del Presidente: Prot. N° 3229/A19  del  28.05.2015   

Presidente : Rizzo Giuseppe        
Segretario : Naso Daniela 

Fatto l’appello nominale, risultano:  

N° NOMINATIVO COMPONENTE Presente Assente 

1 CUTULI Nicolantonio Dirigente Scolastico x  

2 BARONE Maria Annunziata Genitore X  

3 CANNATA’ Caterina “ x  

4 CARROZZA Felicia “  x 

5 GIOVINAZZO Michelangelo “  x 

6 LARUFFA Vincenzo “ x  

7 PANGALLO Carmela  “ x  

8 RIZZO Giuseppe “ x  

9 SMEDILE Giuseppina “  x 

10 ASCONE Giovanna Maria  Docente x  

11 CAPRINO Adalgisa “  x 

12 CARBONE Concetta “  x 

13 LARUFFA Annunziata “ x  

14 NASO Daniela “ x  

15 PENNA Anna Maria  “  x 

16 ROMEO Maria Catena “ x  

17 SORRENTI Mirella “ x  

18 BARBATANO Pasquale ATA  x 

19 TASSONE Mario “  x 

 
Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.  
 

Materiale fornito a supporto della riunione 
1.  Verbale seduta del 13.02.2015;  
2.  Conto Consuntivo : Esercizio finanziario 2014; 

  3. Avviso acconto erogazione (DM 351/2014 art 9 c 1 DDG n. 78 del 23/03/2015) per la proposta 
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progettuale  “Wiki Abile”; 
4. Lettera di intenti, tra le scuole secondarie di 1° gr. di San Ferdinando e Delianuova, finalizzata 

all’espletamento della percorso/progetto “Musica in  rete”; 
5. Richiesta disponibilità ed utilizzo locali Scuola dell’Infanzia “Via Convento” da Arci (Comitato 

Territoriale Reggio Calabria); 
6.   Criteri per la formazione delle classi prime scuola primaria e secondaria di primo grado. 

 
 

Esiti della riunione 
 

PUNTO N° 1 - Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 
Il Segretario dà lettura del verbale del 18.12.2014. 

DELIBERA N° 1 
Il Consiglio di Istituto 

DELIBERA 
l’approvazione del verbale della seduta del 13.02.2015. 
FAVOREVOLI N. 11    CONTRARI N. 0         ASTENUTI N. 0 

DICHIARAZIONI DI VOTO: nessuna. 

 
PUNTO N° 2 - Approvazione Conto Consuntivo 2014. 
Premesso che alla presente adunanza, previa comunicazione del DS, sentito il parere favorevole del 
Presidente del Consiglio d'Istituto, è stato invitato il DSGA, Caterina Marcianò, nella veste di esperto 
amministrativo-contabile, il DS  comunica al Consiglio che, sulla base delle scelte delineate nel Piano 
dell'Offerta Formativa, dal Collegio dei Docenti, e nel Contratto Integrativo d'Istituto, sottoscritto dal 
DS e dalle RSU d'istituto , è stato redatto, in coerenza con il Programma Annuale per l'anno scolastico 
2013/2014, il Conto consuntivo 2014 che si va ad approvare, secondo le disposizione del D.I. n.44 del 
01/02/2001. Si chiarisce che il documento contabile è stato già analizzato dalla Giunta esecutiva  e già 
ratificato dal Collegio dei revisori dei conti. 
Il DS invita il DSGA ad illustrare nel dettaglio il contenuto del Conto Consuntivo  dell’anno 2014, 
fornendo ai presenti copia del documento per una migliore comprensione delle scelte effettuate. Il 
DSGA chiarisce ai presenti l'impostazione del documento dettagliandone le voci. 
Al termine dell’illustrazione, il Consiglio, ritenute esaurienti le delucidazioni fornite dal DSGA e dal DS, 
sul Conto Consuntivo dell’anno 2014, dopo averne evidenziato la conformità rispetto ai fatti di 
gestione, esprime parere favorevole in merito all'approvazione. 

DELIBERA N° 2 
Il Consiglio di Istituto 

ASCOLTATI    gli interventi del D.S.G.A. e del D.S.  
ANALIZZATO il Conto Finanziaro - esercizio 2014, riportato in apposita modulistica;  
ACCERTATA la coerenza delle voci contenute nel documento contabile con le scelte delineate e con i 

fatti di gestione; 
DELIBERA 

l’approvazione del Conto Consuntivo per l’esercizio finanziario 2014. 

FAVOREVOLI N. 11    CONTRARI N. 0           ASTENUTI N. 0 
DICHIARAZIONI DI VOTO: Nessuna. 
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PUNTO N° 3 - Assunzione in Bilancio (Progetto Wiky Abile);. 
Questo punto si riferisce all’assunzione al bilancio del Progetto Wiky Abile, di cui è stata approvata la 
candidatura  per  un  importo  complessivo  di € 5.000,00. 
Il DS passa la parola, per dettagli, alla docente-vicaria, Maria Catena Romeo: “Il progetto prevede, 
attraverso un’attività di ricerca-azione, che vede coinvolte cinque scuole in rete della piana di Gioia 
Tauro, la creazione e la diffusione di materiali didattici in formato digitali, fruibili dagli utenti attraverso 
un portale web realizzato, dalla nostra istituzione scolastica, con tecnologie web 2.0. Il portale dovrà 
contenere, oltre alle buone prassi d’integrazione a favore di alunni DSA e BES, servizi e-learning 
finalizzati alla formazione docenti attraverso la metodologia collaborativa”. 
Il Consiglio d’Istituto, sentita la bontà dell’idea progettuale, delibera all’unanimità l’assunzione in 
bilancio del finanziamento erogato e dà mandato, al Dirigente Scolastico e al DSGA, di avviare tutti i 
procedimenti per la realizzazione degli obiettivi prefissati. 

DELIBERA N° 3 
Il Consiglio di Istituto 

SENTITA la bontà dell’idea progettuale  
ESAMINATO il materiale documentale 
VALUTATA la ricaduta positiva dell’iniziativa 

DELIBERA 
di accogliere l’assunzione in bilancio del finanziamento erogato, pari ad € 5.000,00  e dà mandato 
al Dirigente Scolastico e al DSGA di avviare tutti procedimenti per la realizzazione degli obiettivi 
prefissati. 
FAVOREVOLI N. 11    CONTRARI N. 0           ASTENUTI N. 0 

DICHIARAZIONI DI VOTO: nessuna. 

 
PUNTO N° 4 – Anticipo chiusura attività didattiche 
Per evitare le conseguenze di uno sciopero annunciato dalle diverse sigle sindacali, con blocco degli 
scrutini ad oltranza (azione innescata contro l’iter parlamentare del DDL della “Buona Scuola”), il 
Dirigente Scolastico propone di anticipare la chiusura dell’anno scolastico di due ore al fine di 
scongiurare disorganizzazione e disservizi nell’espletamento delle attività di fine anno. Sulla base di 
quanto sopra, l’anno scolastico si dovrebbe concludere sempre in data 11 giugno 2015 ma con due ore 
di anticipo, e ciò in deroga a quanto in precedenza deliberato. 

DELIBERA N° 4 
Il Consiglio di Istituto 

SENTITE le motivazioni  
STIMATA l’utilità della proposta  

PRENDE ATTO 
e si esprime a favore della chiusura anticipata dell’anno scolastico.  

FAVOREVOLI N. 11    CONTRARI N. 0           ASTENUTI N. 0 
DICHIARAZIONI DI VOTO: nessuna. 

 
PUNTO N° 5 – Gemellaggio orchestra scuola secondaria 1° grado “M. Vizzone” – I.C. Delianova; 
A seguito di un’idea accarezzata nel tempo, e che si è concretizzata nell’anno scolastico in corso con la 
realizzazione del progetto “MUSICA IN RETE” per promuovere e diffondere la pratica musicale nel 
territorio, si è giunti alla stesura di una Lettera di intenti che vede coinvolte due scuole del territorio, 
rispettivamente la scuola sec di 1° gr “M. Vizzone” di San Ferdinando, diretta dal DS Nicolantonio 
Cutuli e la scuola secondaria di 1° gr di Delianova, diretta dalla DS Prof.ssa Anna Maria Cama. Gli 
Istituti, ormai da circa un decennio, hanno avviato corsi pomeridiani di strumento ed oggi, attraverso 
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un’azione di gemellaggio, anelano ad un percorso di confronto e sperimentazione con momenti 
indirizzati alla condivisione di iniziative, spazi ed attrezzature. La Lettera di intenti serve solo a 
formalizzare un percorso che già vede circa 100 alunni coinvolti e partecipi, un GTL (gruppo tecnico di 
lavoro) impegnato ad elaborare percorsi ed iniziative, maestri di strumento motivati e coinvolti nello 
sviluppare e perseguire le finalità del progetto. 

DELIBERA N°5 
Il Consiglio di Istituto 

SENTITI i dettagli della comunicazione  
VALUTATA la ricchezza dell’iniziativa 

DELIBERA 
a favore degli intenti espressi e contenuti nel documento redatto “Lettera di intenti”.  
FAVOREVOLI N. 11    CONTRARI N. 0           ASTENUTI N. 0 

DICHIARAZIONI DI VOTO: nessuna. 

 
PUNTO N° 6 – Varie ed eventuali 
Il DS comunica ai presenti: 

 Richiesta disponibilità ed utilizzo locali Scuola dell’Infanzia “Via Convento” da Arci (Comitato 
Territoriale Reggio Calabria) per l’organizzazione di un “Campo della legalità”. Trattasi di un 
campo di tipo residenziale, organizzato presso la palestra della Scuola dell’Infanzia, che ruoterà 
intorno a tre tematiche guida “Migranti, legalità e diritti”, ed avrà come filo conduttore le 
dinamiche di resistenza territoriale e di integrazione. Considerata la disponibilità in 
precedenza, e per iniziative analoghe, concessa, richiamando le modalità di utilizzo previsti 
dalla nostra istituzione, il Consiglio delibera a favore. 

DELIBERA N°6 
Il Consiglio di Istituto 

ESAMINATA la richiesta  
VALUTATA positivamente l’iniziativa 

DELIBERA 
a favore della richiesta di disponibilità ed utilizzo della palestra della Scuola dell’Infanzia “Via 
Convento”.  
FAVOREVOLI N. 11    CONTRARI N. 0           ASTENUTI N. 0 

DICHIARAZIONI DI VOTO: nessuna. 

 
 Criteri formazione classi prime scuola primaria e secondaria di primo grado. 

Sentito il parere del Collegio dei Docenti, di seguito vengono riportati ai consiglieri i criteri individuati 
per la formazione delle classi prime della scuola primaria e secondaria di primo grado. Si rammenta 
che la formazione delle classi verrà effettuata da una Commissione mista di docenti di scuola primaria,  
dell’infanzia e scuola secondaria di primo grado dei vari i plessi, che terrà conto della documentazione 
acquisita in merito alle Osservazioni personali, alle Competenze maturate e certificate per alunno,  
degli elementi desunti dagli incontri di continuità  e del parere espresso dalle insegnanti della scuola di 
provenienza, ma sempre nel rispetto dei criteri che saranno deliberati:  

1. Equa distribuzione in relazione al numero, al genere e ai livelli; 
2. Inserimento in ogni classe di gruppi di alunni provenienti dalla stessa sezione di Scuola; 
3. Equa distribuzione dei casi problematici: alunni con difficoltà di apprendimento, certificati, 

ripetenti; 
4. Equa distribuzione di alunni stranieri. 
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 L’adozione di detti criteri mira a raggiungere: 
 L’eterogeneità all’interno della classe 
 L’omogeneità tra le classi parallele 
 L’uguaglianza di opportunità a tutti gli alunni e alle loro famiglie. 

Sarà garantita al Dirigente Scolastico un margine di discrezionalità in deroga ai criteri e  in presenza di 
situazioni particolari e riservate. 

DELIBERA N°7 
Il Consiglio di Istituto 

ESAMINATI gli elementi di distribuzione proposti  
VALUTATO apprezzabile l’iter procedurale 
CONSIDERATI significativi gli obiettivi da perseguire  

DELIBERA 
a favore dei criteri delineati. 
FAVOREVOLI N. 11    CONTRARI N. 0           ASTENUTI N. 0 

DICHIARAZIONI DI VOTO: nessuna. 

 
 Richiesta reiterata di allestimento di un chiosco nei locali esterni della scuola. La richiesta  

non trova parere favorevole in quanto appare ai consiglieri, ancora una volta, non compatibile 
con la gestione di alunni di “tenera” età. 

 Su Riciclando con Fantasia: idea progettuale che ha visto la scuola dell’infanzia di Rosarno 
impegnata di Sabato con attività coinvolgenti e motivanti  e con la realizzazione di prodotti di 
riciclo degni di apprezzamento e nota. Dall’osservazione, alla conoscenza, alla realizzazione, ed 
ancora osservazione e sperimentazione presso il Museo del riciclo di Cosenza: tappa finale di 
un  progetto che si auspica possa avere un seguito il prossimo anno scolastico. 

 “La frequenza deve essere regolare” - La scuola assicura con interventi generali e mirati la 
regolarità della frequenza e il controllo della dispersione scolastica. Della regolare e proficua 
frequenza sono responsabili le famiglie dei minori. E’ opportuno sollecitare le famiglie per 
assicurare la presenza a scuola sino a conclusione della attività educativo-didattiche 
programmate.  

Avendo esaurito tutti gli argomenti all’o.d.g. e non avendo null’atro da dire, la seduta si scioglie alle 
ore 18.30. 
Letto, approvato e sottoscritto il 03/09/2015. 
 

 
Il segretario verbalizzante                                                                                  Il Vicepresidente del C.d.I. 
  (Ins. Daniela Naso)                                                                                        (Sig. Giuseppe Rizzo) 
 


